

Estimados miembros de la Asociación Ministerial de la Iglesia del Pacto Evangélico (IPE),

Les saludo en nombre del Comité de Nominaciones de la Asociación Ministerial de la IPE. Mi nombre es Rev. Mary Chung March y soy la presidenta de este comité. De acuerdo con los estatutos de la Asociación Ministerial de la IPE en el Artículo 1, Sección 1.1, “Los presidentes de las asociaciones ministeriales regionales y los presidentes de cada una de las asociaciones étnicas de la Iglesia del Pacto Evangélico (como se define en el Artículo XV de los estatutos de la Iglesia del Pacto Evangélico) y los presidentes de las asociaciones ministeriales aprobados por la Asociación Ministerial de la IPE, constituirán el Comité de Nominaciones.”

El Comité de Nominaciones de la Asociación Ministerial del IPE ha apreciado las oraciones y los muchos nombres que la gente ha presentado para ser considerados. Después de muchas reuniones, momentos de oración y mucho discernimiento por parte de muchos candidatos, el Comité de Nominaciones de la Asociación Ministerial del IPE se complace en presentar dos candidatos para el puesto de Secretario de la Asociación Ministerial del IPE y dos candidatos para el puesto de Presidente de la Asociación Ministerial del IPE. Este comité se reunió seis veces entre noviembre de 2022 y mayo de 2023 para participar en el proceso de discernimiento, buscando intencionalmente un equilibrio entre hombres y mujeres, así como un equilibrio de representación étnica y regional.

REGLAS DE TRABAJO DEL COMITÉ DE NOMINACIONES

- Luchar por un número equivalente de oficiales de hombres y mujeres.
- No tener más de 2 oficiales de una misma conferencia.
- Tener al menos un funcionario de la Asociación Ministerial, con buena reputación, que sea miembro de una asociación étnica y tenga en cuenta la representación de nuestra diversidad étnica.
- Dar consideración especial a los nominados de las conferencias que no hayan tenido un rol oficial en el último ciclo.

Estamos agradecidos por esta lista final de candidatos y creemos que estos candidatos son los correctos para este momento en nuestra denominación. Lo que no muestra esta lista final de candidatos es nuestra intencionalidad al considerar y solicitar mujeres como candidatas para el cargo de Presidente y hombres para el cargo de Secretario. Tampoco muestra nuestra intencionalidad al considerar y pedir a los líderes de color que consideren ambas posiciones. Nuestro Comité de Nominaciones hizo un trabajo minucioso al considerar y discernir a un grupo diverso de líderes en las 11 conferencias buscando en oración a la persona adecuada para el trabajo correcto en el momento correcto. Se recomendaron y consideraron candidatos de las 11 conferencias. También recibimos comentarios de los funcionarios de la Asociación Ministerial de la IPE que actualmente sirven o sirvieron en estos dos puestos y solicitamos información sobre qué características, rasgos y dones específicos serían los mejores para estos puestos. Todos estos factores fueron considerados en la determinación de los nominados.

Posición para Presidente de la Asociación Ministerial de la IPE

En total, tuvimos 60 recomendaciones separadas para el puesto de presidente de la Asociación Ministerial del IPE. Se consideraron los 60 y el grupo se redujo a un grupo más pequeño para ser invitado a considerar la nominación.

De las 60 recomendaciones	#	%
Mujeres	17	28%
Hombres	43	72%
Personas de minorías étnicas	24	40%

Descripción de la posición de Presidente:

El Presidente de la Asociación Ministerial de la IPE deberá ser un ministro ordenado con buena reputación en la IPE. El Presidente dirige a los Oficiales de la Junta Ministerial en sus reuniones y asuntos durante todo el año. El Presidente prepara las agendas y convoca la reunión del Comité Ejecutivo de la Asociación Ministerial del IPE cada noviembre y la Reunión Anual de la Asociación Ministerial de la IPE cada junio. El Presidente también es un miembro votante de la Junta del Ministerio Ordenado, sirve en el Comité Ejecutivo de la Junta del Ministerio Ordenado y actúa como representante de la Asociación Ministerial de la IPE en esta Junta. El Presidente otorga o niega el acceso a la lista de correo electrónico del clero acreditado en la IPE para la comunicación durante todo el año. El Presidente otorga o niega la excepción del pago de las cuotas de la Asociación Ministerial debido a dificultades diversas. El Presidente representa a la Asociación Ministerial de la IPE en los deberes solicitados en la Conferencia de Medio Invierno (Midwinter) y la Reunión Anual de la IPE. El Presidente representa a la Asociación Ministerial de la IPE en otras áreas dentro de la denominación según se solicite. El Presidente se encuentra entre los que imponen las manos sobre los ordenandos en el Servicio de Ordenación de la IPE.

Los dos candidatos para Presidente de la Asociación Ministerial de la IPE son:

Reverendo Harvey Drake

Rev. Tom Ek

Posición para Secretario de la Asociación Ministerial de la IPE

En total, tuvimos 30 recomendaciones separadas para el puesto de Secretario de la Asociación Ministerial de la IPE. Se consideraron los 30 y el grupo se redujo a un grupo más pequeño para ser invitado a considerar la nominación.

De las 30 recomendaciones	#	%
Mujeres	25	83%
Hombres	5	17%
Personas de minorías étnicas	20	67%

Descripción de la posición de Secretario:

El Secretario de la Asociación Ministerial de la IPE deberá ser un ministro ordenado con buena reputación en la IPE. El Secretario levantará actas de cada reunión de negocios, incluyendo el Comité Ejecutivo de la Asociación Ministerial de la IPE que se lleva a cabo cada noviembre, y la Reunión Anual de la Asociación Ministerial de la IPE que se lleva a cabo cada junio. El Secretario presentará las actas de la Reunión Anual de manera oportuna a la Junta Ejecutiva de la Asociación Ministerial de la IPE y a la Oficina del Ministerio Ordenado. Bajo la dirección del Presidente del Ministerium, el Secretario enviará durante todo el año la correspondencia que corresponda al Comité Ejecutivo de la Asociación Ministerial de la IPE. El Secretario será responsable de coordinar la información de alojamiento para cada reunión del Comité Ejecutivo en colaboración con la Oficina de Eventos de la IPE. El Secretario será responsable de solicitar, recibir y compartir los informes anuales de cada conferencia regional y Asociación Ministerial. En asociación con la Oficina del Ministerio Ordenado y el Vicesecretario, el Secretario también realizará un seguimiento de las actualizaciones necesarias para los sitios web de la Asociación Ministerial de la IPE (www.eccclergy.org) con respecto a los informes, actas y recursos actuales. El Secretario también deberá mantener una lista precisa de los miembros actuales del Comité Ejecutivo de la Asociación Ministerial de la IPE en colaboración con la Oficina del Ministerio Ordenado.

Los dos candidatos para Secretaria de la Asociación Ministerial de la IPE son:

Rev. Carmen Lewis Bensink

Reverenda Nicole McClurg

Las elecciones se llevarán a cabo durante la Reunión Anual de la Asociación Ministerial de la IPE el 28 de junio de 2023 en Garden Grove, California. Para votar, debe ser un miembro en buen estado de la Asociación Ministerial de la IPE y registrarse para la reunión. Las registraciones para la Reunión Anual se cierran el lunes 5 de junio.

Atentamente,

El Comité de Nominaciones de la Asociación Ministerial de la IPE

BIOGRAFIA DE LOS CANDIDATOS (también disponible en www.ecclery.org)

Candidato a Presidente de la Asociación Ministerial de la IPE: Rev. Harvey Drake



HARVEY DRAKE JR.

El Rev. Drake es pastor de Emerald City Bible Fellowship, una vibrante iglesia multirracial en Seattle, Washington, comprometida a hacer que el evangelio sea relevante para cada faceta de la vida de una persona. También es el fundador y presidente de Urban Impact (anteriormente Emerald City Outreach Ministries), una próspera organización comunitaria que aborda de manera proactiva las necesidades totales de las familias en el Valle Rainiero de Seattle. Ordenado en la IPE en 1979, el Rev. Drake ha trabajado extensamente con jóvenes sirviendo como Director de Área tanto para Youth for Christ (Oakland, CA) como para Young Life (Seattle, WA).

Desde 1987, el Rev. Drake se ha dedicado a abordar los problemas urbanos y del centro de la ciudad a través de Urban Impact. Las actividades del Rev. Drake incluyen la participación en varias juntas nacionales y locales. También está involucrado en varios asuntos de la comunidad, creyendo que el desarrollo efectivo necesita nuestra presencia y participación. Es un orador popular en conferencias, iglesias y eventos comunitarios. El mayor honor del Rev. Drake proviene de estar casado con Andrea Drake, Ed.D, desde 1977. Harvey y Andrea tienen dos hijos adultos y cinco nietos. Le encanta viajar, leer y cocinar. Es un cantante y un líder de adoración inspirador. También le encanta jugar al fútbol, ver baloncesto y admirar a los que acostumbran la carrera como deporte.

El Rev. Drake también completó el Programa de Orientación del Pacto y el Instituto de Reconciliación en la Universidad Duke. Ha participado activamente en varios ministerios, juntas y comisiones de la IPE, incluyendo la Comisión Urbana, los Ministerios de Benevolencia, las

Comunidades de Vida, y es miembro de la Asociación de Ministros Afroamericanos (AAMA), así como del Comité de Posición Ministerial (COMS) de la Conferencia del Noroeste del Pacífico.

Candidato a Presidente de la Asociación Ministerial de la IPE: Rev. Tom Ek



TOM EK

Rev. Ek se jubiló en septiembre de 2021, después de casi 26 años como pastor de la Iglesia del Pacto en Galesburg, Illinois, y más de cuarenta años como ministro de la IPE. El Rev. Tom y su esposa Cheryl tienen una hija y dos hijos, todos sirviendo ministerialmente en la Iglesia del Pacto Evangélico. También están agradecidos de tener dos nueras y siempre están encantados de hablar sobre su primera nieta, Britta. A lo largo de los años, Rev., Tom ha servido en la Junta del Ministerio Ordenado, como Tesorero de la Asociación Ministerial de la IPE y de dos asociaciones ministeriales regionales, y en la junta del campamento de la Conferencia Central. Los Ek continúan teniendo su hogar en Galesburg desde donde se aventuraron este año para que el Rev. Tom sirviera como pastor interino en Paxton, Illinois.

Candidata a Secretaria de la Asociación Ministerial de la IPE: Rev. Carmen Bensink Lewis



CARMEN BENSINK LEWIS

Rev. Carmen ama a la Iglesia del Pacto Evangélico y está profundamente agradecida de que la IPE sea su casa. La familia de la Rev. Carmen comenzó a asistir a Trinity Covenant cuando ella tenía diez años. En esta familia de la iglesia, se formó su fe, se reconocieron sus dones y se confirmó su llamado al ministerio. El apoyo de Trinity le permitió explorar su llamado tanto en el extranjero como en casa. Su trabajo en Colombia y América Central ha formado profundamente su teología y la ha equipado para ser una constructora de puentes. La Rev. Carmen ha servido tanto a la denominación como a su conferencia local.

Mientras cursaba su maestría en Divinidades en el Seminario Teológico de North Park, la Rev. Carmen conoció a su esposo Scott. Al graduarse, plantaron y pastorearon una iglesia multicultural en Salem, Oregón. Como sobreviviente de cáncer de ovario, uno de los mayores regalos de la Rev. Carmen es su hijo Gideon. A Carmen le apasiona crear experiencias de adoración que faciliten la participación y la creatividad. Le gusta el café con amigos, escribir, pasar tiempo con la familia y crear belleza. El lugar donde la Rev. Carmen se siente más feliz es la costa de Oregón.

Candidata a Secretaria de la Asociación Ministerial de la IPE: Rev. Nicole McClurg



NICOLE McCLURG

La Rev. Nicole McClurg tiene una pasión por crear un espacio para que otros crezcan viviendo una vida sincera con Dios y el prójimo mientras aprenden los ritmos no forzados de la gracia de Dios (Mateo 11: 28-30).

Rev. Nicole es también una directora espiritual certificada. Tiene una maestría en Formación Espiritual y actualmente está completando un Doctorado en Liderazgo y Formación Espiritual en el Seminario de Portland. Su énfasis de investigación es el desarrollo de líderes para un ministerio sostenible y saludable. Rev. Nicole fundó Cedar Tree Ministries en 2014, donde ofrece dirección espiritual, liderazgo en retiros y apoyo a pastores y congregaciones. Rev. Nicole trabaja con la Conferencia Central para proporcionar controles de atención del clero y participa activamente en su congregación local predicando, enseñando y dirigiendo experiencias de formación espiritual en la adoración. Tiene experiencia previa sirviendo como Vicesecretaria de la Asociación Ministerial de la Conferencia Central. La experiencia ministerial de la Rev. Nicole la ha equipado para ser una administradora competente y ha perfeccionado sus dones de escuchar compasivamente, discernimiento, discipulado y cuidado del alma. La Rev. Nicole vive en

Indiana con su esposo y su hijo menor, mientras que su hijo mayor asiste a una escuela de música en Boston. Algunos de sus pasatiempos favoritos incluyen caminatas, relajarse en la naturaleza, viajar, jugar juegos de mesa y leer buenos libros.